



# BABELVITA

## intégration-immigration

Sous l'impulsion de la Commune d'Avenches et suite à l'arrivée de nouveaux habitants venus de différents horizons, un groupe de bénévoles s'est constitué sous le nom de BABELVITA.

L'objectif de BABELVITA est de tisser des liens avec ces personnes, de favoriser leur intégration au sein de notre commune et de les aider à avoir une vie sociale enrichissante et accueillante.

Dans un premier temps des « cafés-rencontres » hebdomadaires ont été mis sur pied afin de leur donner la possibilité de pratiquer la langue française et de créer non seulement des liens entre les bénévoles et les nouveaux arrivants mais également entre eux. Une garderie est organisée durant les cafés-rencontres des femmes pour leur permettre d'y participer. Des cours de français pour adultes sont également prévus. En cas de besoin une aide administrative est également apportée.

Chaque mercredi après-midi, les enfants accompagnés de bénévoles ont l'occasion de faire

une petite sortie dans des lieux qui leur donnent l'occasion de rencontrer d'autres enfants.

Des familles se sont également proposées d'accueillir des enfants dans leur foyer pour partager des moments de jeux ou des sorties familiales.

En collaboration avec les écoles d'Avenches des ap-puis scolaires ont pu être organisés pour les enfants afin d'aider ces derniers dans leur apprentissage.

Des activités mensuelles parents-enfants sont également programmées, telles que la visite du Haras national suisse le 25 mai, la visite du site et du musée romains suivie d'un pique-nique le 26 juin, des sorties à la plage d'Avenches et la visite d'une ferme le 05 juin. De nombreux autres projets sont en cours d'élaboration: repas-concert, cours de cuisine et rencontre au refuge de la Reine-Berthe le 17 juillet 2016 avec la population d'Avenches.

La générosité de chacun a également permis d'organiser une distribution d'habits, de matériel, de jouets et de livres qui ont été reçus avec gratitude.

Nous tenons à remercier chaleureusement les sociétés locales qui ont répondu favorablement aux soucis d'intégration des nouveaux arrivants dans leurs activités. Cette collaboration est une aide précieuse pour ce projet.

La connaissance, le partage, la tolérance et le respect de chacun feront que cette intégration sera un enrichissement pour tous.

Si vous désirez vous inscrire en tant que bénévoles et/ou participer à l'une ou l'autre de ces rencontres ou simplement avoir des informations sur nos activités, vous pouvez vous adresser aux coordinatrices ou nous écrire par e-mail: babelvita@gmail.com.

Mais surtout venez nombreux nous rejoindre au « pique-nique-grillades canadien » pour le repas de midi qui aura lieu au refuge de la Reine Berthe dans le bois de Châtel à Avenches le dimanche 17 juillet 2016 afin de partager un bon moment de convivialité.

Laura Jan et Eliane Nogarotto

## Les éditions RomPol vous proposent un nouveau roman policier de Michel Bory

Libéré du secret de fonction, l'ancien commissaire de la Sûreté vaudoise Alexandre Perrin relate ici le déroulement complet de l'enquête qu'il a conduite en son temps sur la cause judiciaire nommée par la presse « L'Affaire du buste assassin ».

Il faudra quinze ans pour éclaircir tous les recoins des zones d'ombre de cette affaire qui éclate en novembre 2000 à Avenches.



En plus, le sous-sol d'Aventicum réserve aux policiers – comme aux archéologues, ces détectives de l'Antiquité – de profondes surprises... Contrairement à l'archéologie qui va d'hypothèses en probabilités sans jamais détenir l'entière vérité, il n'y a pas de demi-mesure pour la Justice à l'heure du verdict. Coupable ou non-coupable est la seule alternative.

En effet, le drame que nous restitue Alexandre Perrin est une cause criminelle « tout ou rien » – ce qui signifie que, dans des procès réels comme « Le triple crime de Vevey » ou « L'assassinat de Vaux sur Morges », ou encore « L'affaire Belshaw à Aigle » et celle de « La bière au cyanure de Romont », le prévenu qui clame

son innocence sortira de son procès libéré ou condamné à une lourde peine.

